

## Invitation presse

### **4e Forum Jeunesse et développement durable (JDD) Lundi 8 avril de 9h à 12h, au Centre d'accueil de Poé à Deva, sur la commune de Bourail**

La province Sud renouvelle, pour la quatrième année consécutive, le forum JDD.

Premier temps fort de ce dispositif : une semaine au Centre d'accueil de Poé, du 3 au 8 avril. Pendant près d'une semaine, plus de 100 jeunes issus de 32 établissements scolaires du secondaire de la province Sud seront réunis sur le thème du développement durable.

Objectif : faire émerger des projets de développement durable à réaliser au sein des établissements scolaires, mais aussi dans les quartiers ou dans les tribus

**Vous êtes cordialement invités à rencontrer tous ces jeunes le lundi 8 avril, à partir de 9h, au CAP de Poé.**